

NON A LA FUSION DES COLLEGES

RIMBAUD ET BALZAC !

La fusion administrative des deux collèges de Nemours est annoncée pour septembre 2011 !

En 2002, la création du collège Vasco de Gama à Saint Pierre-lès-Nemours avait permis la répartition des élèves sur trois établissements d'environ 500 élèves chacun (structures humainement gérables).

Fusionner Rimbaud et Balzac serait une régression qui impliquerait :

- Pour les élèves :
 - Un changement de locaux en cours de scolarité (6^{ème}/3^{ème} d'un côté et 5^{ème}/4^{ème} de l'autre, selon les prévisions)
 - Un suivi difficile des élèves sur les quatre années de collège (moins de continuité pédagogique)
 - Des risques accrus de violences et d'incivilités
 - Des difficultés d'adaptation plus importantes
 - Un appauvrissement des relations entre les niveaux
 - La fin des grands projets (Jura, comédie musicale, voyages linguistiques)

- Pour les parents :
 - Les fratries séparées sur deux établissements
 - Des transports plus compliqués
 - Des réunions à deux endroits, des interlocuteurs multipliés...

- Pour les enseignants :
 - Moins de suivi et de connaissance des élèves
 - Des conditions de travail compliquées (déplacements entre les deux établissements, déménagement du matériel pédagogique)
 - Un risque d'instabilité de l'équipe pédagogique (mutations prévisibles)
 - Un renoncement à certains projets qui fonctionnent
 - Des problèmes de communication accrus (équipe plus nombreuse dans deux lieux distincts)

La logique de cette fusion est uniquement comptable (faire des économies), absolument pas pédagogique !

Elle ne peut être bénéfique pour personne !

Trouvons ensemble un vrai projet qui permette à chaque élève de bénéficier de la qualité d'enseignement et d'éducation qu'il mérite !

Ne pas jeter sur la voie publique. Merci.

